



## Standheizungen sind nicht nur Luxus

*Freie Sicht beim Autofahren ist ein wichtiger Sicherheitsaspekt*

Standheizungen gibt es heute viele, alle bewirken dasselbe: Sie heizen das Auto auf, ohne das dafür der Motor laufen muss. Sind diese Standheizungen mit einer Zeitschaltuhr versehen, kann das Auto bereits vorgeheizt werden, bevor überhaupt eingestiegen wird. Im Winter ist dies sehr angenehm, denn oft kommen Arbeiter total durchgefroren auf der Arbeit an, weil der Weg zu kurz war und das Auto sich nicht aufheizen konnte. Mit einer Standheizung ist dies jetzt kein Problem mehr. In ein warmes Auto einsteigen und entspannt am Arbeitsplatz ankommen - das lässt sich auch im Nachhinein realisieren, selbst wenn Ihr Auto nicht standardmässig über eine Standheizung verfügt. Das Nachrüsten einer solchen Autoheizung ist technisch leicht umzusetzen und wird von vielen Fachbetrieben übernommen.

Bei [www.standheizungen.net](http://www.standheizungen.net) werden die verschiedenen Modelle aufgezeigt und es kann sich hier für ein Modell entschieden werden. Sitzheizungen hat in der heutigen Zeit fast jedes neuere Auto. Doch ältere Modelle verfügen nicht über diesen Luxus. Sie können mit einer Standheizung nachgerüstet werden. Über den Anschluss des Zigarettenanzünders wird die Luft-Standheizung verwendet. Sie gilt als die günstigste Variante und lässt sich in sämtlichen Fahrzeugen verwenden, die einen solchen Anschluss haben. Die Wasserheizung ist komplexer und muss im Motorraum verbaut werden. Tipps hierzu gibt es auf [www.standheizungen.net](http://www.standheizungen.net) zu finden.

Warum noch länger frieren im Winter, wenn es mit einer Standheizung doch so einfach ist, in ein vorgewärmtes Auto zu steigen. Nie wieder gefrorene Finger vom Eiskratzen, denn Standheizungen befreien auch vereiste Scheiben von ihrem Eis und sorgen für einen klaren Durchblick. Klare Scheiben bedeutet außerdem Sicherheit im Straßenverkehr. Sicher und warm mit einer Standheizung.

## Pressekontakt

## Firmenkontakt

NET-TEC internet solutions - Internetagentur

Herr Jens Kleinholz  
Bachstrasse 9  
34599 Neuental

[net-tec-online.at](http://net-tec-online.at)  
[info@net-tec-online.de](mailto:info@net-tec-online.de)

Was hilft Ihnen die schönste Webseite, wenn diese in den Weiten des "world wide web" verschwindet? Wie finden potentielle Kunden Ihren Internet-Shop, wenn dieser nicht auf den ersten zwei Trefferseiten von Google & Co. gelistet ist? Fakt ist: Das Internet ist gnadenlos - und nur der, der "gefunden wird", hat Erfolg. Planen Sie einen Internet-Auftritt oder möchten Sie das Ranking Ihrer Seite verbessern? Die Firma NET-TEC steht Ihnen von Anfang an zur Seite. Beginnend von der Reservierung des Domainnamens, bis hin zur Einrichten von Redaktionssystemen, dem Schreiben von SEO Texten oder dem Eintragen Ihrer Internet-Präsenz in Suchmaschinen und Webkatalogen. Dabei kann NET-TEC mit langjähriger Erfahrung im Bereich des Internetsektors aufwarten, denn die Firma wurde schon 1999 von Geschäftsführer Jens Kleinholz gegründet. NET-TEC geht stets auf die individuellen Wünsche seiner Kunden ein und kann mittlerweile auf viele zufriedene Stammkunden vertrauen. Und NET-TEC bietet Suchmaschinenmarketing (SEM) mit Erfolgsgarantie - ein faires, seriöses Angebot. Wer Webseiten aufbauen, pflegen und optimieren möchte ist mit der Firma NET-TEC als Partner hervorragend beraten.